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Inizio ore 10.00

Il Segretario Generale procede all’appello.

 

SEGRETARIO GENERALE – 7 Consiglieri assenti. Presidente, prego. 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Buongiorno a tutti, seduta valida. Consigliere 
Liccardo, prego.  

CONSIGLIERE LICCARDO PAOLO – Signor Presidente, Signor Sindaco, colleghi 
Consiglieri. Stamattina credo che questo Consiglio non possa esimersi a fare una 
riflessione per quanto è accaduto negli ultimi giorni… Innanzitutto esprime…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Entra il Consigliere Comune Francesco.  

CONSIGLIERE LICCARDO PAOLO – Innanzitutto vorrei esprimere la mia 
solidarietà al Sindaco, al Vicesindaco, all’Assessore Coppola per i fatti avvenuti sulla 
zona ASI. Sindaco è inaccettabile e inconcepibile che degli organi di controllo, degli 
rappresentanti di questa città vengono fatti aspettare fuori a dei cancelli. Quindi chi 
ha delle proprietà in questa città non può eludere le regole o non rispettare le regole 
di questa città. Io la invito, e penso che Lei già l’ha fatto, di invitare ad horas la 
Dirigenza della zona ASI per farsi dare delle spiegazioni sulla vicenda che è 
accaduta. L’emergenza che ci ha visti negli ultimi giorni i miasmi che si stanno 
verificando negli ultimi mesi ci devono far sì che dovremmo stare tutti sotto un’unica
bandiera. Sindaco, noi staremo sempre accanto a Lei per la ricerca della verità e della 
risoluzione del problema. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Liccardo. Io prima di 
procedere volevo fare due comunicazioni al Consiglio Comunale…  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Presidente?  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Sì? Per cosa interviene?  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – …(Fuori microfono)…

Fuori microfono    

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Va bene la spiegazione? 

Fuori microfono 
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INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Quindi che dovevo fare? Non lo dovevo far 
parlare, scusate?  

Fuori microfono 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Io non penso che il Consigliere Liccardo non 
abbia rispettato la mia figura. Ha chiesto la parola…  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – No, ha detto una cosa estremamente grave.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Ha detto una cosa estremamente grave?  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Quali sono le regole che qualcuno ha violato e 
con il quale lui ha espresso…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Lei se deve fare un intervento chiede la parola 
e interviene. Se vuole a sindacare pure sugli interventi che fa un altro Consigliere, e 
come deve spiegare le cose che deve dire o quello che vuole dire non penso che sia 
questo il ruolo e la sua funzione in questo momento.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Se mi dà la parola intervengo.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Prego.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Grazie, Presidente.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – È entrato il Consigliere Iovinella e pure la 
Consigliera Sestile Caterina.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Io non vorrei che in questa città si iniziasse 
seriamente a speculare su alcune tematiche, sulle quali il Consiglio non oltre 10 
giorni fa si è espresso nei luoghi e nei modi che gli appartengono. E se interveniamo 
ad esprimere solidarietà nei confronti di chi e per che cosa non mi è chiaro e non sarà 
chiaro, non so spiegarla per cosa esprimiamo solidarietà. O meglio, se la solidarietà 
espressa nei confronti del Sindaco e del Vicesindaco e dell’Assessore, non so quale 
Assessore, per quale ragione e che cosa è stato violato. Lei, Consigliere Liccardo, ha 
detto che la zona ASI non ha rispettato delle regole di questa città. È molto 
preoccupante. Io esprimo solidarietà verso quello che dice e sono molto preoccupato. 
Le chiedo di darci una spiegazione, soprattutto alla violazione di quali regole, 
altrimenti diventa una mera speculazione, una discussione molto seria.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie. Consigliere Liccardo, penso che ha 
fatto il suo intervento, io non credo che Lei debba dare…
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Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – … nessuna spiegazione. Lei non può chiedere 
a un Consigliere di chiarire quello che ha detto. Punto. Va bene? Allora, dicevo 
passiamo un attimo a due comunicazioni che volevo fare. Comunico al Consiglio 
Comunale che in data 5 agosto è stata protocollata una comunicazione di 
scioglimento del gruppo Consiliare Unione, composto dai Consiglieri Di Gennaro, 
Iodice Lucia e Cacciapuoti Francesco, e che in data 26 agosto 2021 con nota 
protocollo n° 88607 i Consiglieri Maria Vitiello, Tartarone Cristoforo e Lucia Iodice 
comunicano di avere costituito il gruppo Consiliare, il cui nome è “I Democratici”, 
indicando come capogruppo Consiliare il Consigliere Comunale Tartarone Cristoforo.
Detto questo, volevo prima ancora di procedere nominare i Consiglieri scrutatori. 
Consiglieri scrutatori Francesco Di Domenico e Francesco Comune per la 
maggioranza, per la minoranza il Consigliere Laura Poziello. Possiamo procedere al 
primo punto all’ordine del giorno.  
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1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE
DEL 20/09/2021.

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Il Dirigente ad interim del settore affari 
Istituzionali;  

Premesso che in data 20 settembre 2021 si è tenuta una seduta di Consiglio 
Comunale, convocato con avviso protocollo n° 94825 del 16 settembre 2021 per la 
trattazione di numero 1 punto all’ordine del giorno regolarmente discusso;  

Che il verbale della seduta n° 101 del 20 settembre 2021 è stato pubblicato all’Albo 
Pretorio dell’Ente e depositato nella Segreteria Comunale;  

Che occorre pertanto provvedere all’approvazione del verbale della precedente 
seduta Consiliare del 20 settembre 2021;  

Richiamato l’Art. 12 del vigente regolamento per la disciplina ed il funzionamento 
del Consiglio Comunale approvato con delibera della Commissione Straordinaria n°
61 del 7 maggio 2015, propone di procedere all’approvazione del verbale della 
precedente seduta Consiliare del 20 settembre 2021 contrassegnato dal numero  101;

Di darsi atto che il presente atto non comporta riflessi diretti o indiretti sulla 
situazione economico finanziaria sul patrimonio dell’Ente e che, pertanto, si 
prescinde dall’acquisizione del parere di regolarità contabile.  

Ci sono interventi? Se non ci sono interventi passiamo alla votazione. Chi è 
favorevole? Prego i Consiglieri scrutatori di… 20 favorevoli. Se per favore i 
Consiglieri scrutatori contano i favorevoli? C’è Stefano di là, sì. Quindi quando sono 
i favorevoli? 20 favorevoli. Chi si astiene? È arrivato pure il Consigliere Pirozzi 
Giovanni nel frattempo. Quindi gli astenuti sono Liccardo Paolo, Pirozzi, Ascione, 
Guarino, Sestile, Iovinella, Sequino, Poziello Antonio, Poziello Laura e Conte Paolo. 
Per la immediata esecutività medesima votazione? Medesima votazione. Gli astenuti 
sono 9… Sono 10 gli astenuti.  

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Pirozzi Giovanni.  

Fuori microfono  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Sì. Allora, Pirozzi, Liccardo, Ascione, 
Guarino, Sestile… 
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